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◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 原田 友義

委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

1 6 7 9 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 9 月 6 日 ）

点 鐘

斉 唱

出席報告

９月は新世代のための月間です。

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 27名 87.5％ な し

（ 榎本 昭 出席委員 ）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

〇職業奉仕特別研修会のお知らせ
・「21世紀のローターリーを考える」佐藤 千壽PG
・10月6日(金) 14:30～ 椿山荘 登録料 11.000円

〇代41期派遣学生帰国報告会及び
2006年来日学生合同歓迎会

・9月30日(土) 15:00～
国立オリンピック記念青少年総合センター

・登録料 10.000円 (歓迎会参加者のみ）
*学生ホストファミリー無料

〇ローターリー囲碁同好会開催案内
・10月29日(日）10:00開会

日本棋院会館 登録料 7.000円
〇観光花火大会協賛礼状を頂きました。

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

君が代・奉仕の理想

四つのテスト

比留間 市郎 青少年育成委員長

来 客

東京東村山RC

地区青少年交換委員 野澤 秀夫 様

青少年交換留学生

タイ国 クワァンさん

（ 小野寺 一昭 会長 ）

☆ 誕生月おめでとうございます。
綱代 雅男 会員 榎本 昭 会員 波多野 稔 会員
小野寺 一昭 会長 鳥海 真一 会員夫人 朋子さん
比留間 昭三 会員夫人 マツさん
比留間 孝司 会員夫人 敦子さん
宮崎 恒夫 会員夫人 静江さん
薄井 政光 会員夫人 初江さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
薄井 政光 会員

☆ 皆勤おめでとうございます。
波多野 稔 会員 34年

（ 田中 伸彦 親睦委員長



野澤秀夫様(東京東村山RC)今年度青少年交換では大変お
世話になります。

小野寺一昭会長⇒誕生日を祝っていただきありがとうご
ざいます。これからも日々のペースを一定に保っていき た
いと思います。

網代雅男会員⇒誕生月を祝って頂き有難うございます。
榎本昭会員⇒誕生日お祝い下さりありがとうございます。
いつのまにか70才となり毎日が冥土の旅の一日なり。税
金と死は必ずやってくる。

＊モンゴル国のヂンギスカン大学でモンゴルとロシヤの学
生に講義してきました。

波多野稔会員⇒皆出席34年の更新が出来ました。9月15
日65才の誕生日を迎えます。ローターリーは総てのこと
を修業とおきかえて頑張ります。ご指導下さい。

薄井政光会員⇒結婚月と誕生月を祝って頂きありがとう
ございます。

宮崎恒夫会員⇒野澤青少年交換地区委員様にはいろいろ
御指導頂きありがとうございます。KWUN共々御礼申し上
げます。
＊天皇家のお孫さんが無事生まれお喜び申し上げます。17

日生まれが私の妻の誕生日で今日話したところですが今、
ロータリークラブ再確認させて頂きました。
鳥海真一会員⇒妻朋子の誕生をお祝い頂きありがとうご

ざいます。
比留間孝司会員⇒妻の誕生祝を頂き有難うございます。

◆ 今回計６１，０００． 円 塁 計３６３．０００円

ニコニコＢＯＸ （ 小林 均 親睦委員 ）

（見延 壽昭 会員）
数日前のNHKで渥美清のおいたちを

放映していました。ごくプライベート
なことですが、過去に私はNHKの50分
テレビドラマを主演しております。青
年憎の姿を通して禅という世界を紹介
するという内容でした。いろいろした
なかで、思い出に残るのは、座禅してい
るときに体が揺れると、ポンと肩をたたくわけです。そうす
ると反対側に首を傾ける。樫の棒で気合いをいれるわけです
が、台本ですとそのとき顔に血が昇るのをアップでとるとい
うことでしたが、気合いがあまりに力がありまして、演技す
るまでもなくカーっとなったのを覚えております。お寺に修
行に来る全国の曹洞宗の跡継ぎの息子さんたちは、三ヶ月も
するとみんなかっけになってしまいます。それというのも、
お粥が水みたいにうすいからです。ところが人間とはすごい
もので、そのなかでも生きていかなければならないので、吸
収する力がどんどんついてきて、肌はつるつるになり、体も
しっかりしてくるわけです。この｢禅」というドラマはイタリ
アのコンクールに日本から参加したわけですが、賞には入り
ませんでした。

演劇の世界は非常にきびしく、劇団に所属している人もそ
の劇団で食べていけるということは非常に少なく、皆さんア
ルバイトをしながら、自分の好きな道だからと一生懸命がん
ばっています。その後、38年に｢弾丸列車」というドラマに出
ております。また、放送ドラマにも出ております。

委員会報告

フリーテーマスピーチ

〇会員増強委員会(清水 高彦 委員長）

増強について各グループ協議をしてください。今年度は会員
増強に一からがんばっていきたいと考えていますので、会員
の協力をお願いします。29日に地区の拡大増強委員長会議が
ありました。

〇市民祭りについて（後藤 正次 直前会長）

市民祭りのポスターを配布しておきました。市
民祭り実行委員会の副実行委員長をしておりま
す。皆様のご協力をお願いします。

〇青少年交換委員会（宮崎 恒夫 委員長）

皆様のおかげでタイ国からの交換留学生クワァンさんも大変
日本語がうまくなりました。今日定期券を買いに行ってきま
した。お茶を習う道具代を会長からいただきました。

〇交換留学生クワァンさん

このたびは皆様ありがとうございました。

〇野澤地区青少年交換委員

今年度は東京武蔵村山ロータリークラブにつ
きましては、タイ国からの交換留学生クワァ
ンさんを一年間お預かり頂くことになりまし
て大変ありがとうございます。今年度は夏の日本語研修を約
3週間という長期間、御殿場YMCA山荘で行いました。この間
ヨットにのったり、富士登山などをしました。今年度は男の
子3名、女の子7名、ショート2名をお預かりしています。
クワァンさんをどうぞ一年間よろしくお願いします。

（宮﨑 茂夫 会員）
私が立川青年会議所に所属していた

頃の同期生あるいは私より若い方がな
くなったという訃報が何通か届いてい
ます。やはり一番多いのは病気でなく
なることだろうと思います。よく病は
気からといいますが、この気がつく言
葉は日本にたくさんあります。あらかじ
め調べてきたのですが、次のような言葉があります。
気功 気候 気合い 気力 気温 気分 気持ち 気品
気心 気前 気質 気立て 気配 勇気 病気 元気 精気
天気 電気 空気 運気 活気 色気 短気 殺気
気に入る 気が利く 気がつく 気が滅入る 気まずい
気位がたかい

気というものは中国から来ているのですが、中国では大地
から気は湧き出ていると昔からとらえられている。その気は
上空にあがって風に乗って雲になり、雲になって雨として降っ
てくる。そうすると、気は風に乗って水に落ちる。そこから、
気の話として有名なのは風水です。ですから風と水と書いて
風水は、気の話です。昔から中国ではその気を使いながら、
新しい町の基礎を造ってきた。それが日本に伝わってきて、
奈良、京都、鎌倉、江戸なども全部風水で造られているとい
われています。

病気のことにもどりますと、悪い気、良い気がある。悪い
気（ストレス）を体に入れて病気になる。このストレスはど
こからできるかというと、環境等です。ですから環境をよく
しなければならないことになります。

〇ゲートボール大会（ 渡辺 俊晴 社会奉仕委員長）
今日は練習日の予定でしたが雨のため中止にします。
次回の練習日は9月20日に練習します。ゲートボー
ル大会は9月30日三ツ木運動場で行います。
集合時間 会員午前8時 社会奉仕委員午前7時
参加チーム 清瀬RC 子供チーム(青梅市から2チーム、
東大和市から2チーム）一般市民4名 当ロータリークラブ

から3チーム（含む一般市民4名）予算153、000円
〇4RC（ 芦川 征史 幹事 ）

9月13日、市民会館にて4RC合同例会を行います。
参加人数約95名 集合時間当クラブ会員は午後3時30分
当日は準備のお手伝いをよろしくお願いします。リラックス
した服装で参加して下さい。
演奏会には奥様の参加もできます。

〇クラブリーダーシッププラン
クラブリーダーシッププランのための委員会を、会長・幹事
・副会長・副幹事でつくります。

第３回 全員クラブ協議会

幹事報告 （ 芦川 征史 幹事 ）

〇「ローターリーの友」英語版 注文受付
1冊 525円 年1回 11月発行

〇バギオ基金第15回定期評議員会開催案内
9月20日（水）17:00～ 弘済会館


